

La Bolivie devient le pays ayant le pourcentage le plus élevé d'accès à l'eau



La Paz, 30 mai, (RHC).- La Bolivie est devenue le premier pays au monde à avoir accompli le but des Nations Unies pour le développement durable, concernant l'accès à l'eau. 85% des habitants de ce pays sud-américain y ont accès.

La ministre de l'environnement et de l'eau, Alexandra Moreira a signalé que le gouvernement a investi l'équivalent de 58 millions de dollars dans la construction de divers systèmes pour rendre potable l'eau.

Lors de la cérémonie d'inauguration d'une usine de ce type dans la région de l'Amazonie, la ministre bolivienne a déclaré qu'en 10 ans de gouvernement du président Evo Morales, le budget destiné à doter d'eau potable la localité de San Ignacio de Moxos, dans le département de Beni a augmenté de 1400%.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/95083-la-bolivie-devient-le-pays-ayant-le-pourcentage-le-plus-eleve-dacces-a-leau>



Radio Habana Cuba